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ATA Nº 44 da 2ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DO DIA 16 DE OUTUBRO DO 
ANO DE 2014.  Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois 
mil e quatorze, nesta cidade de Assis, Estado de São Paulo, em sua 
sede própria, na Rua José Bonifácio nº 1001, às 19:00horas, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Assis, em Audiência Pública, com a finalidade de 
cumprir a Lei de Responsabilidade Fiscal em seu artigo 48, Parágrafo 
Único e discutir assuntos relacionados ao Projeto de Lei nº 112/2014, 
que Estima a Receita e fixa a Despesa do Município para o Exercício de 
2015, juntamente com as autoridades convidadas, Vereadores e público 
presente. Ao início dos trabalhos, às 19h:12min, o Senhor Presidente 
declarou aberta a presente Audiência Pública, convocada pelo Ato da 
Presidência nº 10, de 09 de outubro do corrente ano. Em seguida, o 
Senhor Presidente agradeceu a presença dos Vereadores presentes: 
Adriano Luis Romagnoli Pires, Bento Carlos de Oliveira, Edson de 
Souza, Valmir Dionizio e justificou a ausência do Vereador José Luiz 
Garcia. Ato contínuo, o Senhor Presidente convidou para Secretariar os 
trabalhos o Vereador Adriano Luis Romagnoli Pires e as seguintes 
autoridades para comporem a Mesa: Alexsandre Ribeiro Serodio, 
Secretário Municipal da  Fazenda, representando o Prefeito Municipal e 
Aref Sabeh, Presidente do Clube  Cadeira de Rodas. A seguir, o Senhor 
Presidente agradeceu a presença dos Vereadores Alexandre Cobra  
Cyrino Nicoliello Vencio e  Reinaldo Farto Nunes, do Secretário 
Municipal do Meio Ambiente, Bruno Moraes da Mota, da Secretária 
Municipal da Educação, Maria Amélia Artigas dos Santos e da 
Secretária Municipal de Assistência Social, Jacira de Paiva Gava. Dando 
prosseguimento aos trabalhos, o Senhor Presidente convidou para uso 
da palavra o Senhor Alexander Ribeiro Seródio, Secretário Municipal da 
Fazenda, para que em 10 (dez) minutos explanasse sobre o Projeto que 
Estima a Receita e fixa a Despesa do Município para o exercício de 
2015, de autoria do Poder Executivo. Usou da palavra o Senhor 
Alexander Ribeiro Seródio e suas palavras estão inseridas no DVD nº 
44/14, de 16/10/14. O Senhor Presidente agradeceu a presença da 
Secretária Municipal da Educação, Denise Fernandes Carvalho, do 
Vereador Cristiano Santilli e do Senhor David Pelizzon, representante do 
Diretor Executivo da FAC. Na sequência, passou-se ao período 
destinado ao uso da Palavra Livre. Usaram da palavra: Dr. Fabiano de 
Almeida (Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Assis), Paulo 
Cesar Tito (Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Assis); 
Teófila de Almeida e Ralfo Mattioli (Associação Beneficente de Assis); 
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e Luciana de Souza Bueno (Complexo da Vila Prudenciana), e suas 
palavras estão inseridas no DVD nº 44/14, de 16/10/14. Em seguida, o 
Senhor Presidente determinou ao Secretário que procedesse a leitura 
do Senhor Elizeu Mazo, Presidente do Conselho de Segurança, 
Melhorias e Afins. Procedida a leitura, usaram da palavra: Fernando 
Nascimento (Unijea); Pr. Ronaldo Costa Maia (Conselho de Pastores 
de Assis); Márcio Alexandre da Silva (Associação Cívica do Complexo 
Prudenciana); Vilma Coronado Antunes (AADVAR); Ana Carolina 
Real (Comunidade Kolping de Santa Cecília); Daniel Trindade (Idaac 
Maanain); Maria Emilia Rizzo Picolo (Ascabama); Elenice Batista 
(Clube Cadeira de Rodas); Aguinaldo Marinho de Godoi (APASS); 
Leonardo Ladislau da Silva (sociedade civil assisense); e Antonio 
Carlos Elias (Comunidade Restauração) e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 44/14, de 16/10/14. Ato contínuo, passou-se ao uso 
da palavra pelos Vereadores. Usaram da palavra os Vereadores 
Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio, Valmir Dionizio, Cristiano 
Santili, Edson de Souza e Adriano Luis Romagnoli Pires e suas 
palavras estão inseridas no DVD nº 44/14, de 16/10/14. A seguir, o 
Senhor Presidente justificou a ausência dos Vereadores Alcides Coelho, 
Arlindo Alves de Sousa, Claudecir Rodrigues Martins, Eduardo de 
Camargo Neto, João da Silva Filho, José Luiz Garcia e Thiago 
Hernandes de Souza Lima. Conforme estabelecido na Resolução nº 
163/2012, neste momento o Presidente da Câmara Municipal de Assis, 
Paulo Mattioli Júnior, passou a fazer um resumo da participação de 
representantes do Poder Executivo, cidadãos e vereadores que usaram 
da tribuna nesta Audiência Pública relativa ao Projeto de Lei que 
Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município para o Exercício de 
2014: o Senhor ALEXANDER SERÓDIO RIBEIRO, Secretário Municipal 
da Fazenda, representando o Poder Executivo “abordou ser a previsão 
orçamentária de Assis para 2015 em torno de R$ 266 milhões de reais, 
sendo as principais dotações Educação R$ 70 mihões; Saúde R$ 69,5 
milhões; Obras R$ 15,4 milhões, Assistência Social R$ 6,8 milhões; 
Meio Ambiente R$ 15,1 milhões; FAC R$ 2,2 milhões; Autarquia de 
Esportes R$ 3,4 milhões; FEMA R$ 14 milhões. Destacou que o poder 
de investimento da Prefeitura para 2015 será em torno de 7,36% do 
valor do orçamento. Correção do salário dos servidores municipais e das 
entidades assistenciais será pelo índice do IPCA em 2015 e que o PAS 
(Programa Alimentação do Servidor) passará para R$ 200 (duzentos 
reais), mas não será abrangido a todos os servidores”; o Senhor 
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FABIANO DE ALMEIDA, Procurador Jurídico do Sindicato Servidores 
Municipais “alertou a Prefeitura para prever o impacto financeiro no 
orçamento de 2015 em razão de decisão judicial transitada em julgado 
que garante o plano de carreira aos servidores municipais”; o Senhor 
PAULO CESAR TITO, Presidente do Sindicato dos Servidores 
Municipais de Assis “cobrou ganho real sobre o salário dos servidores 
municipais, parabenizando a Prefeitura pelo pagamento efetivo da 
licença prêmio aos servidores, porém que seja estendido à todos 
servidores ao longo do ano, cobrando ainda da necessidade de 
realização de novo laudo de insalubridade na Prefeitura”; o Senhor 
RALFO ANTÔNIO MATTIOLI, Presidente da Entidade;Projeto SIM 
“maiores investimentos aos projetos sociais e assistenciais do município 
para 2015”; a Senhora TEÓFILA DE ALMEIDA, vice-presidente da 
entidade/projeto SIM “atualmente o projeto SIM atende por volta de 170 
pessoas, entre crianças, jovens e adultos, que necessitam de 
atendimento personalizado e atenção especial, destacando que desde o 
ano de 2012 não há reajuste das verbas municipais destinadas à 
entidade/projeto SIM em Assis e que as verbas oriundas do Estado e da 
Federação, há 9 anos, desde 2005, estão congeladas, sem sequer 
reposição do índice da inflação anual e os custos aumentam 
rotineiramente”; a Senhora LUCIANA DE SOUZA BRITO, cidadã, 
moradora do Complexo Prudenciana “cobrou pela realização e 
execução de projetos de infraestrutura na praça principal da Vila 
Prudenciana de Assis, bem como a instalação de um ecoponto no 
bairro”; Foi efeituada leitura de carta enviada pelo Senhor ELIZEO 
MAZO, Presidente do Conselho de Segurança “SOLICITANDO Ao 
Poder Executivo em 2015 a instalação de uma Unidade Básica de 
Saúde no Jardim Amauri”; o Senhor FERNANDO NASCIMENTO, 
Presidente do UNIJEA (União dos Jovens Evangélicos de Assis) 
“solicitou incentivo da municipalidade nos projetos do UNIJEA em Assis, 
uma vez que são projetos sociais, sem fins lucrativos, de incentivo a 
cidadania sadia de nossos jovens, inclusive citando que existe amparo 
legal”; o PR. RONALDO COSTA MAIA, Presidente do Conselho de 
Pastores “incluir no calendário oficial do municíio de Assis o projeto de 
cidadania intitulado MARCHA PARA JESUS, de caráter ecumênico, 
inclusive com previsão orçamentária”; o Senhor  MÁRCIO ALEXANDRE 
DA SILVA, Presidente da Associação Cívica do Complexo da 
Prudenciana “cobrou pela reforma e ampliação das EMEIFS Nísia 
Mercadante e João Leão de Carvalho, ciclovia paralela a via férrea, 
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construção e reurbanização de galeria de águas pluviais ao longo da Av. 
David Passarinho, inclusive se atentando para a questão de 
acessibilidade do local, cobrando maiores investimentos a Fundação 
Assisense de Cultura”; a Senhora  VILMA CORONADO ANTUNES, 
Presidente da Associação dos Deficientes Visuais de Assis e Região 
AADVAR “, que atende atualmente em torno de 150 deficientes visuais, 
entre crianças, jovens e adultos, informou que a entidade não vem 
recebendo verbas da municipalidade, fundamentais para o bom 
desenvolvimento do projeto aos deficientes visuais e que os cursos de 
informática e outros, próprios aos deficientes visuais, tiveram que ser 
interrompidos por falta de apoio da Prefeitura”; a Senhora CAROLINA 
REAL BERUCI, representante da Comunidade Kolping “solicitou apoio 
aos projetos com adolescentes da Comunidade Kolping”; o Senhor 
DANIEL TRINDAD, Presidente da IDAC Manahin “ informou que a 
entidade não vem recebendo por parte do Poder Executivo recursos 
públicos para ajudar nas importantes atividades e projetos sociais que 
desenvolvem na cidade de Assis, solicitando sua inclusão à Prefeitura 
em 2015; a Senhora  MARIA EMÍLIA RIZZO PIPOLO, Coordenadora da 
ASCABAMA informou eu “Atualmente atendem a 178 alunos na 
entidade. Necessitam para aprimoramento do projeto a aquisição de 
novos instrumentos musicais e vestimentas aos alunos para as 
apresentações musicais da Banda infanto juvenil”; a Senhora 
HELENICE BATISTA, representante do Clube da Cadeira de Rodas 
informou que “O clube existe há mais de 40 anos, precisando de 
maiores apoio da Prefeitura para ampliação da quantidade de 
atendimentos prestados pela entidade, sendo seu trabalho totalmente 
gratuito à população, inclusive necessitando de verba para manutenção 
dos equipamentos emprestados”; o Senhor AGNALDO MARINHO E 
GODOY, Presidente da APAS fez uma breve prestação de contas dos 
trabalhos e investimentos efetuados na sede da Associação Protetora 
dos Animais Silvestres – APAS e solicitou apoio aos projetos para 2015, 
inclusive no combate a febre maculosa”; o Senhor LEONARDO 
LADISLAU DA SILVA “solicitou na qualidade de cidadão assisense, que 
o município de Assis desenvolva a partir de 2015, amplos projetos de 
ciclovia na cidade, com avanços na política de mobilidade urbana de 
Assis”; e o Senhor CARLOS ANTÔNIO ELIAS, Presidente da 
Comunidade Restauração informou que “a entidade trabalha com 
recuperação de dependentes químicos há mais de 20 anos, nunca 
recebeu verba pública municipal, apesar de já ter sido declarada de 
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utilidade pública há vários anos, solicita que o Poder Executivo 
Municipal também passe a apoiar estes projetos que visam a 
recuperação de dependentes químicos, não só da Restauração, mas 
também de todas as entidade locais e educacionais que atuam nesta 
área de tratamento de dependentes químicos”; e finalmente houve a 
manifestação dos Vereadores Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio, 
Valmir Dionizio, Cristiano Santili, Edson de Souza e Adriano Luis 
Romagnoli Pires. Em seguida, o Senhor Presidente, sob a proteção de 
Deus, declarou encerrados os trabalhos desta manhã, agradecendo a 
presença dos Vereadores e a participação do público em geral. Ás 2200 
horas foi encerrada a presente Audiência Pública, e eu Sonia Lavinia 
Tinson Krebs, Secretária da Ata, lavrei a presente, que vai assinada pelo 
Senhor Presidente, seguindo em anexo a folha de presença assinada 
pelos munícipes e Secretários Municipais presentes. 

 

 

 

 

PAULO MATTIOLI JUNIOR 
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